



Ordenación sacerdotal en la RDC

KISANGANI, República Democrática del Congo - El día veintiséis de enero del año en curso, los misioneros montfortianos de la Compañía de María, Delegación General de África Francófona (DGAF), en la República Democrática del Congo, recibieron con gran alegría a su nuevo sacerdote, el Reverendo Padre Emmanuel KWASIA, SMM.

En un ambiente cristiano, la parroquia montfortiana de San Pablo en Kisangani acogió este gran evento y recibió a miles de personas que vinieron a participar en la celebración eucarística y apoyar a los dos ordenandos: un montfortiano y un jesuita. La misa fue presidida por su excelencia monseñor Marcel UTEMBI TAPA, arzobispo metropolitano de Kisangani, durante el cual este último confirió el sacramento del Orden a los dos diáconos, es decir: Emmanuel KWASIA, de la Compañía de María y Ernest YUMA de la Compañía de Jesús. En su homilía, el Arzobispo exhortó a los dos diáconos diciendo: "El sacerdote es responsable de la celebración de los sacramentos, de la predicación de la Palabra de Dios y del acompañamiento espiritual de los fieles".

El Padre Emmanuel, nuevo sacerdote, tiene como lema: "Adveniat regnum tuum per Mariam", tomada de la oración dominical: "Que venga tu reino (Mt 6, 10) por María". La ordenación presbiteral del Padre Emmanuel fue un momento de gracia para él, por una parte, y para la Iglesia familia de Dios de Kisangani, por otra. Recordó la importancia del sacerdocio y el papel vital de los sacerdotes en la vida cristiana. El Padre Emmanuel es un don de Dios para la Iglesia. Después de ser conferidos del ministerio sacerdotal, un cóctel reunió a los parroquianos de San Pablo y a invitados de todos lados en el turno de los nuevos sacerdotes.

Que viva el ministerio sacerdotal en la Iglesia universal!

¡Que vivan las misiones montfortianas en el mundo! A Jesús por María! ¡Solo a Dios!

Boniface NGWEY, postulante montfortain